

「新人」の口座開設競う

県内地銀がキャンペーン

千葉県内の地方銀行が力不足となりキャンペーンを実施。新入社員や新入生らに口座開設や給与振り込みをする解説したガイドブック「はじめてのキャンペーン」を購入する。期間は5月末まで。

千葉興業銀行も4月末まで同行を給与振込先に指定した人に抽選で300円または1万円分の商品券を贈る。新しく給与の受け口座を開設した場合は、先着で千葉ロッテマリーンズの通帳ケー

千葉興業銀行も4月末まで同行を給与振込先に指定した人に抽選で300円または1万円分の商品券を贈る。新しく給与の受け口座を開設した場合は、先着で千葉ロッテマリーンズの通帳ケー

千葉興業銀行も4月末まで同行を給与振込先に指定した人に抽選で300円または1万円分の商品券を贈る。新しく給与の受け口座を開設した場合は、先着で千葉ロッテマリーンズの通帳ケー

千葉興業銀行も4月末まで同行を給与振込先に指定した人に抽選で300円または1万円分の商品券を贈る。新しく給与の受け口座を開設した場合は、先着で千葉ロッテマリーンズの通帳ケー

千葉興業銀行も4月末まで同行を給与振込先に指定した人に抽選で300円または1万円分の商品券を贈る。新しく給与の受け口座を開設した場合は、先着で千葉ロッテマリーンズの通帳ケー

千葉興業銀行も4月末まで同行を給与振込先に指定した人に抽選で300円または1万円分の商品券を贈る。新しく給与の受け口座を開設した場合は、先着で千葉ロッテマリーンズの通帳ケー

県内自治体の給与はすべて国の水準を上回った

県内順位	自治体名	ラスパイレス指数	平均給与額(円)	平均年齢(歳)
千葉県	110.5	43万3190	43.3	
1 君津市	113.7	39万5807	37.4	
2 神崎町	112.7	40万2136	44	
3 市川市	112.4	48万6608	45.1	
4 鎌ヶ谷市	112	43万6531	43.6	
5 成田市	111.8	45万5836	42.5	
6 我孫子市	111.6	46万7500	45.7	
7 市原市	111.5	40万6403	40.4	
8 八千代市	111.1	42万7266	40.4	
9 松戸市	111	44万6838	42.4	
9 佐倉市	111	45万8851	43.7	
49 長生村	103	33万0695	40.5	
49 長南町	103	35万8261	43	
51 大多喜町	102.9	35万8766	43.8	
52 一宮町	101.7	35万1219	44.7	
53 留沢町	101.5	34万5562	43.3	

公務員給与

全国1位の君津 1月から削減開始

総務省が8日発表した地方公務員給与実態調査で、2012年度の給与水準については、千葉県内のすべての自治体が国を上回っていることがわかった。国家公務員は昨年4月から2年間給与を臨時に減額しており、国と市町村で給与の逆転が起きた格好だ。国は地方公務員の給与引き下げを求めているほか、民間の給与水準と比べても高いが、自治体の対応は分かれている。

全国10位以内に4市町

国家公務員を100と

した場合の地方公務員の

給与水準を示す「ラスパイレス指数」を公表した。

現在の職員の平均年齢

は37・4歳と全国でも10

位だ。

君津市は06年から19

7年の合併時に採用した団塊世代の職員が大量退職。管理職を中心に関員の3分の1が退職した。

千葉県では3番目に高

い。政令市を除いた市

県内全自治体、国を上回る

例を改正するなどして特別職や職員の給与削減を始めた。15年度には給与人事制度も見直す考え方

は睦沢町(101・5)。市原武町長は「なるべく議論をやめ玉に挙げる手法は好かない」とくぎを刺した。

職員の給与をさらに削る市議会で会議員の定数削減の議論を進めずに、公務員の給与を下げるには最終的には知事の判断が必要だ。

今まで努力してきた成績もあるのに」と指摘する。「今まで努力してきた成績もあるのに」と指摘する。

行革実績で配分上積み

交付税 給与費削減と並行実施

国が地方に代わって徴収し、地方の財政事情に応じて配分しているのが地方交付税。地方公務員の給与にもこの交付税が

あてられている。国家公務員は震災復興財源捻出のため2012年度から2年間、給与を7・8%

カット中。国は国家公務員給与費の削減を前提に

たたれています。国家公務員は震災復興財源捻出のため2012年度から2年間、給与を7・8%

カット中。国は国家公務員給与費の削減を前提に

たたれています。国家公務員は震災復興財源捻出のため2012年度から2年間、給与を7・8%

たたれています。国家公務員は震災復興財源捻出のため2012年度から2年間、給与を7・8%

たることから、後進に道を譲ることを決めた。立候補予定者は今後も増え

る可能性がある。

都内にかかる橋写真付きマップ

で、既に給与水準が低く過去に職員数の削減が進んでいる自治体ほど多く受け取れるようになる。

この差し引きでみると、交付税は約2500億円が減る分、支出も減らす必要がある。給与カット